


ARRIBAN 800 ELEMENTOS Y FUNCIONARIOS

Rescatarán a Chiapas con fuerzas especiales

EL GOBERNADOR EDUARDO RAMÍREZ anunció la creación de una policía de élite que combatirá los delitos del fuero común

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y GASPAR ROMERO
 nacional@imtt.com.mx

Al tomar protesta como nuevo gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, anunció la creación del grupo de Reacción Inmediata Pakal, una policía de élite, altamente capacitada —con salarios dignos, becas para sus hijos y acceso a viviendas— que combatirá “todos los delitos del fuero común, en un trabajo coordinado con la federación y no habrá impunidad”.

En la ceremonia, realizada en el Poliforum de Tuxtla Gutiérrez, el mandatario estatal afirmó que la paz reinará en Chiapas.

“Que se escuche en cada rincón y en nuestros caminos, por ellos asumiremos como propios los ejes del gobierno federal: atender las causas, inteligencia e investigación.

“Por ello el Gabinete de Seguridad estará a prueba, sino hay resultados se van.



Foto: Cuartoscuro



La paz va a regresar a nuestros caminos de Chiapas. Cuento con la claridad y la experiencia y también cuento con la valentía de asumir esta responsabilidad.”

EDUARDO RAMÍREZ
 GOBERNADOR DE CHIAPAS

Lo que necesitamos son resultados y tiene que haber resultados”, aseguró Eduardo Ramírez.

Ramírez Aguilar también anunció la Gran Cruzada de Alfabetización, que se pondrá en marcha a partir del 6 de enero de 2025. La meta es

Eduardo Ramírez Aguilar, en su toma de protesta como nuevo gobernador de Chiapas en sustitución de Ruttilio Escandón.

declarar a Chiapas un estado libre de analfabetismo antes de que finalice su mandato.

“Si le echamos ganas, le vamos a entregar resultados a la Presidenta y al pueblo de Chiapas”, subrayó.

Con Eduardo Ramírez Aguilar, inicia una nueva era, es el eslogan de las tres letras de su nombre y sus dos apellidos. Por ello se trazó cien días para emprender sus primeros resultados en su gobierno cuyo periodo será 2024 a 2030.

La toma de protesta fue presenciada por el almirante Raymundo Morales, en representación de la presidenta Claudia Sheinbaum, así como por la ministra Yasmín Esquivel, los líderes del

Senado y la Cámara de Diputados. Adán Augusto López y Sergio Gutiérrez Luna, respectivamente. También estuvieron presentes los gobernadores de Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Yucatán, Nayarit, Querétaro, Puebla, Zacatecas y San Luis Potosí, junto con figuras clave de la transformación política del país.

Durante el sábado y el domingo, 800 funcionarios de la CFE, la Secretaría de Gobernación y elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional llegaron Pantelhó para mantener la paz y restablecer los servicios de luz y agua potable.

— Con información de
 Isabel González